

## Pressemitteilung

### FDP Rehetobel nominiert Patrick Langenauer für den Kantonsrat

Die FDP Rehetobel nominiert Patrick Langenauer als Kantonsrat für die kommunalen Gesamterneuerungswahlen vom 16. April 2023. Der 43-Jährige wohnt zusammen mit seiner Frau und seinem Sohn seit 6 Jahren in der Gemeinde und amtiert seit Dezember 2020 als Gemeinderat. 2018 wurde er zum Präsidenten der lokalen FDP gewählt und ist seit der Gründung der FDP Vorderland deren Vizepräsident. Er arbeitet bei der KMU Finanz AG in St. Gallen und ist seit mehr als 17 Jahren überwiegend in der Finanzierungsberatung für kleine und mittlere Unternehmen tätig.

Patrick Langenauer zu seiner Nomination:

*«Ich danke den Mitgliedern der FDP Rehetobel ein weiteres Mal für das grosse Vertrauen in meine Person und die Unterstützung bei der Gesamterneuerungswahl im April 2023. Es wäre mir eine grosse Ehre, mich nicht nur in den Dienst der Gemeinde zu stellen, sondern mich auch auf Stufe Kanton zu engagieren. Als Gemeinderat im Kantonsrat kann ich die Geschäfte 1:1 in unser kommunales Gremium einbringen, Meinungen abholen und Interessen vertreten. So kann ich einen Mehrwert für unsere Gemeinde schaffen.*

*Die FDP Rehetobel hat als einzige Partei in den letzten 4 Ersatz- bzw. Ergänzungswahlen Kandidaten gestellt (Urs Rohner [GPR], Patrick Langenauer [GR], Lorenz Borer und Michael Steingruber [GPK]). Dass unsere Partei nun auch Anspruch auf einen Kantonsrat stellt, nachdem wir auf kommunaler Ebene alleinig und nahezu unterstützungslos die Vakanz besetzt haben, ist nichts anderes als nachvollziehbar und berechtigt. Die FDP Rehetobel will auch in Zukunft die aktivste Partei in der Gemeinde sein und eine führende Rolle in der positiven Weiterentwicklung unseres Dorfes übernehmen.*

*Weiter stellt die FDP aktuell keinen Kantonsrat aus dem Vorderland. Eine liberale Vertretung würde unserem Bezirk hinsichtlich der anstehenden Diskussionen und Geschäfte dienen.»*

Rehetobel, 5. Januar 2023

#### Zur Person:

Patrick Langenauer (ledig: Sauter) wurde am 17.01.1979 geboren und wuchs mit seinen Eltern (Vater Metzger und Mutter Hausfrau) zusammen mit einem Bruder in Neukirch-Egnach auf. 1995 wechselte er von der Oberstufe an die Kantonsschule Romanshorn und nahm während dieser Zeit zweimal am Europäischen Jugendparlament teil. Seine berufliche Tätigkeit startete er 2001 bei einer Bank und studierte von 2004 – 2007 berufs begleitend an der FHS St. Gallen (Abschluss: Betriebsökonom FH). Seit 2005 ist er vorwiegend in der Finanzierungsberatung für kleine und mittlere Unternehmen tätig.

Patrick heiratete 2013 die in Speicher aufgewachsene Sarah Langenauer, sie leben seit 2016 in Rehetobel. Seit August 2021 bereichert Sohn Beat ihr Leben. In seiner Freizeit spielt er Korbball und interessiert sich für Politik, Wirtschaft, Sport und Kulinarik. 2018 wurde er zum Präsidenten der lokalen FDP ernannt und ist seit der Gründung der FDP Vorderland deren Vizepräsident. Am 29. November 2020 wurde Patrick Langenauer in den Gemeinderat gewählt. Zuständig ist er für die Ressorts Soziales und Kultur.